



COMUNICADO OFICIAL - CD LOS CALIFAS BALOMPIÉ

PREMIO AL CLUB CAMPEÓN ANDALUCÍA DE JUEGO LIMPIO

El sábado 20 de julio de 2024 se celebró en el salón de actos de la Ciudad del Conocimiento de Dos Hermanas la Asamblea General Ordinaria de la **Real Federación Andaluza de Fútbol** presidida por Pablo Lozano, y en la cual se entregó el premio al **Club Campeón de Andalucía de Juego Limpio** a nuestro club, el CD Los Califas Balompié.

Quizás no seamos conscientes de la importancia y prestigio que supone obtener este galardón, por ello queremos poner en valor y mostrar nuestro más absoluto orgullo por la obtención de tan prestigiosa recompensa, que se concede a un único club entre toda Andalucía, y que premia los valores de juego limpio, deportividad, compañerismo y respeto, valores que siempre hemos intentado inculcar a nuestros jugadores desde las edades más tempranas temporada tras temporada.

Nos sentimos honrados por este premio que se ha fraguado día a día desde muchas temporadas atrás cuando, entre otros, lanzamos nuestra Campaña Antiviolenencia, trabajo duro que ahora se ve recompensado de sobra con este premio y que nos anima a seguir esta senda en campañas venideras.

Por último, esta Junta Directiva que preside Pepe Bonilla quiere agradecer a la **Federación Cordobesa de Fútbol** y a la **Real Federación Andaluza de Fútbol** la concesión de este galardón, y por supuesto a jugadores, entrenadores y delegados (pilares fundamentales en este logro), padres y madres y toda la directiva de nuestro club que, con su trabajo y concienciación, han hecho posible disfrutar de este noble e importante premio.

Absolutamente agradecidos.

Córdoba, 21 de julio de 2024
La Junta Directiva